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令和６年度 第１回（５月）大磯町議会 議会報告会 

町民からの「町政に対する意見・要望・提言」 

 

 

【新庁舎整備】 

〇ゼロカーボン宣言をしている大磯町でカーボンゼロ達成に向けて実現実行でき

る施策の一つが新庁舎整備だと思う。長期継続的な光熱費削減の意味でも太陽光

発電や断熱を含め討議して欲しい。 

 

【広報・広聴】 

〇町のホームページの「町民のご意見」は公表されていないし、名前を出しても返

事も来ない。町民の意見はいろんなものがある。匿名でもよいので意見は公表し

てほしい。 

〇観光案内所建設について、パブコメによりアンケート調査がありそれに答えたが、

それに対してのフィードバックがない。私たちの意見は反映されているのか、は

なはだ疑問である。 

〇目安箱に投書しても返事がない。 

〇町内の掲示板を政治の話合いができるようにもっと使ってほしい。 

 

【明治記念大磯邸園】 

〇明治記念大磯邸園について、運営は指定管理によって行われるとのことだが、町

の事業者が多く入れる指定管理の事業者を選んでほしい。 

〇明治記念大磯邸園が整備されるが、大磯独自の特産品の開発、お土産、大磯で

しか手に入らないものをつくり、観光客を誘致し町の活成化につなげてもらい

たい。 

〇現在、開園している明治記念大磯邸園や旧吉田茂邸の庭園は、ペット禁止にな

っているが、ある程度のルールを決め、ペット解禁にしてほしい。 

 

【福祉・教育】 

〇人とのつながりが途切れた時に自殺が増えるのでは。通いの場は大切だが、使

い勝手はどうなのか。場所が使いやすいように。 

○ガンの体験者が集まりピアサポートをしているが、利用料の減免が分かりにく

い。どんな市民団体があるかわからない。わかりやすいように案内してほし

い。 

〇いま大磯町で問題になっている学校のいじめについて、町民が参加して話し合え

る場をつくってほしい。 

〇通いの場、週1回は難しい。使いやすく工夫をしてほしい。 

〇通院の交通手段の確保が必要と思う。 

〇認知症の介護も大変。孤立しないように地域で支えられるように考えてほしい。
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気楽に集まれる場所が必要。ひきこもり・不登校の家族を支えることも必要。 

 

【行政】 

〇職員の働き方は適切なのか、ハラスメントへの対応についてなど、若い職員が退

職しないよう取組んでほしい。 

〇現町長が、大磯港の駐輪場で、以前注意を受けたにもかかわらず、今年も禁止さ

れている野球をやっていた。 


